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 熊本県学校事務研究協議会 

  平成 22年度   第３回 理事会  議事録           

                                            平成 23 年２月２日(水) 於：水前寺共済会館 

 
出席者 会長：宮本 事務局長：上田 研究部長：平木  

理事：蔵本（荒玉）清藤（鹿本）大久保（菊池）永野（阿蘇）松本（熊本）木本（上益城）  

御船（宇城）林（八代）守永（人球）宇田津（水葦）森 （天草） 

事務局員：園川（総務）中村、八並（事業）坂園、鍋嶋（会計） 

      

Ⅰ 開 会       

Ⅱ 会長挨拶       

Ⅲ 経過報告       

  議長選出  荒玉地区 蔵本理事   (次回は鹿本地区 清藤理事)  

Ⅳ 議 事       

ⅰ今年度(第 36 回)大会の反省と総括  
１ 運営面全体 

   ・一昨年度までの大会の形に戻したが、特に問題はなく概ね好評だった。 

・1 日目午後からの講演に遅れる参加者が多かった。 

・開会・大会行事のとき、中央より前方の席が空いていた。 

・参加者は資料のみの購入者も含め、県内 536 名、県外その他 53 名で、平成 20 年度（第 34

回大会）より減少となった。 

２ 全体研究会について 
・ アンケート結果からも、たいへん好評だった。 

３ 各分科会の総括と反省 
 

   
  レジュメに沿って、説明。 

１については、反省をもとに、より効率的な運営ができるよう取り組んでいく 
ことを確認。 

２、３については、レジュメのとおり確認。 
 

 

ⅱ 平成 22 年度事業報告(案) 
１ 総  括 
２ 会務運営報告 

３ 研究推進報告 

４ 主な行事(機関会議を中心として) 
５ 決算報告 

     
     

 
  １～５について原案どおり承認。「理事会案」として総会に諮ることを決定。 

 

 

ⅲ 次年度(第 37 回)大会について 

 １ 次年度の大会期日及び現在の借用施設 
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   平成 23 年 11 月 16 日（水）・17 日（木） 

   全体会場 鶴屋ホール 

   分科会場   〃  及びパレア 

 

２ 大会基本計画 

 来年度までは、今年度と同じ形態で運営。 
    

  １～２について事務局・研究部より説明、確認。 

 
 

ⅳ 第 38 回以降大会について 
 １ 分科会担当地区について   
   

 

  研究部長より説明。各理事より地区の現状を含めて協議。 

  分科会担当地区決定には至らなかったため、各地区で検討の上、次回理事会で決定 

することを確認。 

 

ⅴ 「学校事務必携」の発行について 

・研究部長より、進捗状況の報告。 

 
ⅵ その他協議事項 

１ 全事研セミナーについて 

・現在 13 名の申込みあり。今回は熊事研会計からの旅費補助による派遣はなし。 

２ 全事研鳥取大会分科会進捗状況について 

 ・今後レポート作成予定。 

３ 第 47 回全事研大会(平成 27 年度)の開催県立候補について 

４ 会則改正について 

 

 

  １・２については事務局・研究部より説明、確認。 

  ３については、理事より各地区での論議の状況を報告後、討議し以下のとおり確認。 

・開催県として立候補することとする。 

・協議の中で出された懸案事項については、会長が調査の上、次回理事会にて報告 

する。 

４については、賛助会員等について再度協議し、原案どおり承認。「理事会案」とし 

て総会に諮ることを決定する。 

   

   

 
Ⅴ その他連絡事項 

    

 

議長解任 
                                      

                                  次  回  理  事  会  期  日             ３月 15日(火) 水前寺共済会館  


